

Mier Velazco analizará pedir licencia una vez que salga la convocatoria para la gubernatura

A un día de que Morena lance la convocatoria para la gubernatura de Puebla, el diputado federal, Ignacio Mier Velazco, declaró que esperará los lineamientos del documento para saber si deberá solicitar licencia del cargo en la Cámara de Diputados. "¿Qué es motivo de expectativa, si el coordinador de la mayoría en la Cámara de Diputados, pide licencia o no, y si la convocatoria se lo solicita, vamos a esperar (...) vamos a ver en qué términos viene y yo lo analizaré", expresó?".

https://www.elsoldepuebla.com.mx/local/mier-velazco-analizara-pedir-licencia-una-vez-que-salga-la-convocatoria-para-la-gubernatura-10706785.html